COURRIER ÉLECTRONIQUE ADRESSÉ AUX PARENTS DES ÉLÈVES DU CONSERVATOIRE DE MARCQ-EN-BAROEUL LE 19-01-2024

Chers parents,

Tout d'abord, je souhaite à chacun d'entre vous et à vos familles une très bonne nouvelle année, en santé et en accomplissement.

2024 verra la réalisation des travaux d'extension et de rénovation du Conservatoire tant attendus. Voici les dernières informations dont nous disposons à ce sujet.

Les travaux commenceront fin janvier, pour une durée de 14 mois (livraison prévue au premier trimestre 2025). A la fin du mois, le jardin du Conservatoire ne sera plus accessible.

Début février, la zone de chantier sera complètement délimitée et séparée du reste du Conservatoire. Le rez-de-chaussée sera interdit au public, dont le garage où vous parquez habituellement vos vélos et trottinettes. Un cheminement piéton sera installé le long du trottoir en façade, de même qu'un enclos provisoire extérieur pour le parcage des vélos, non couvert et non surveillé. La capacité de cet enclos sera limitée. Les vélos et trottinettes des élèves et de leurs parents ne seront plus admis à l'intérieur du Conservatoire.

Nous attirons votre attention sur les difficultés de circulation et de stationnement dues au chantier à partir de février. Dès que le chantier démarre effectivement, nous vous invitons :

- A préférer les déplacements à pied ou en transports en commun, autant que possible.
- A munir vos vélos et trottinettes d'un antivol le plus sécurisé possible, si toutefois vous utilisez ces modes de déplacement.
- A ne plus stationner en voiture à proximité immédiate du bâtiment. Le Conservatoire et son voisinage sont confrontés aux comportements incivils et dangereux de certains automobilistes, tels que le stationnement en double file ou sur des emplacements privés ou devant les garages. Dommageables en temps ordinaires, ces comportements devront être absolument proscrits pendant les travaux.
- De façon générale, à rester très vigilants quand vous vous approchez du Conservatoire, compte tenu des interactions diverses avec le chantier : entrées et sorties d'engins etc.

Jusqu'à nouvel ordre, les cours localisés au Conservatoire continueront au Conservatoire. Les entreprises s'efforceront de limiter les nuisances sonores : arrêt du chantier à 16h, pas de travaux trop bruyants le mercredi.

Si le chantier doit occasionner d'autres perturbations ou pour toute nouvelle information, nous ne manquerons pas de revenir vers vous. Soyez attentifs aux pages web et au groupe public Facebook du Conservatoire.

Vous remerciant d'avance pour votre coopération et pour votre compréhension,

Bien cordialement,

Anne-Christine Leuridan, Directrice du Conservatoire de Marcq-en-Baroeul